



Delegado Provincial de Melipilla llama a la prevención ante el riesgo de incendios forestales por altas temperaturas

Description

El Delegado Presidencial de Melipilla, Bastián Alarcón, realizó un urgente llamado a toda la comunidad de la provincia para asumir de conjunto la “corresponsabilidad y el compromiso en la protección del entorno, enfatizando en la importancia de evitar el uso de fuentes de calor en zonas de vegetación y usar la línea 130 de CONAF en caso de ver una señal de incendio forestal”.

Frente a la Alerta Temprana Preventiva, hecha por SERNAPRED y CONAF, debido a las altas temperaturas pronosticadas para la zona central del país las que estarán por sobre los 30°C grados, Alarcón, señaló que hay que “reforzar las medidas de prevención” ya que, precisó la Autoridad, que el 99,7 % de los incendios forestales son provocados por la acción humana, subrayando la necesidad de tomar conciencia y estar preparados como comunidades, especialmente en zonas de mayor riesgo.

Asimismo, Bastián Alarcón, hizo el recordatorio que esta terminante prohibido el uso del fuego o de fuentes de calor en días de alta temperatura (quemadas agrícolas), y a tener mucha precaución para evitar el uso de maquinas y herramientas, tales como: galleteras, soldadoras u otros equipos que generen calor o chispas en zonas con vegetación seca.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2024